



Asamblea Cruz Roja

Juzgamos indispensable agradecer a todos los habitantes de Santa Eulalia la colaboración que nos prestaron en la última fiesta de la banderita, en la que se alcanzó la cifra de 30.000 pesetas.

Tras este agradecimiento inicial, queremos informarles de que próximamente la Asamblea organizará un Curso de Monitores de Socorrismo así como otro curso de SALVAMENTO Y SOCORRISMO, a los que podrá asistir cualquier persona. Actualmente resultan especialmente interesantes este tipo de actividades, ya que la necesidad de tener unos mínimos conocimientos sobre primeras curas, se ha visto incrementado por el notable aumento de los accidentes de tráfico, así como por la posibilidad de que se produzcan diversas contingencias en los actos multitudinarios que vienen celebrándose en todo el país.

Vista la actual situación en la que se aceleran los cambios sociales y políticos en todo el estado español, queremos una vez más afirmar la total independencia ideológica de Cruz Roja, respecto de cualquier grupo. Es por ello, que en cualquier momento que nuestros servicios sean requeridos acudiremos sin más interés que el de ayudar a quien lo necesite, prescindiendo de su afiliación política, religiosa o ideológica.

Si antes hemos tratado sobre la recaudación de la última Fiesta de la Banderita, ahora queremos pedir a todo aquel que sus medios se lo permitan, que se haga socio de nuestra Institución, ya que por menos de una peseta diaria puede ayudarnos a sustentar los diversos servicios que cada vez adquieren un mayor coste.

AYUDA A QUE EL MUNDO SEA UN POCO MEJOR

Haciéndote Socio

Donando tu sangre

Inscribiéndote en la Brigada Sanitaria

Realizando el Curso de Socorrismo

GRACIAS